

2008年2月6日（水）山陽新聞 記事

# 岡山大 水環境の専門家養成 か08年度 から 実践教育を本格化

国内外で活躍できる水環境の専門家養成を目指し、岡山大は二〇〇八年度から、環境理工学部と農学部の学生を対象に実践型の教育プログラムを本格化させる。座学に加え、環境浄化が課題となっている岡山市南部の児島湖でのフィールド実習などを行い、多角的に水環境の在り方を学ぶ。

両学部の二年生の科目に、フィールド実習と座学を組み合わせたプログラム（四単位）を導入。実習では、児島湖の流域や人工干潟などで水質・生物調査を行った

データを収集・解析。座学として、水環境行政や水辺の動植物の生態について行政関係者や研究者から講義を受け

津島キャンパス（岡山市津島中）の環境理工学部棟の東側（三千六百平方㍍）に整備。自然環境を再現することで、生態系を維持するために最適な水循環の仕組みを探る。

夏休みには、国際的視野を養うためタイ・バンコクのカセサート大学でオートープと調整池などを探る。

津島キャンパス（岡山市津島中）の環境理工学部棟の東側（三千六百平方㍍）に整備。自然環境を再現することで、生態系を維持するために最適な水循環の仕組みを探る。

（河内慎太郎）

津島キャンパス（岡山市津島中）の環境理工学部棟の東側（三千六百平方㍍）に整備。自然環境を再現することで、生態系を維持するために最適な水循環の仕組みを探る。

夏休みには、国際的視野を養うためタイ・バンコクのカセサート大学でオートープと調整池などを探る。

津島キャンパス（岡山市津島中）の環境理工学部棟の東側（三千六百平方㍍）に整備。自然環境を再現することで、生態系を維持するために最適な水循環の仕組みを探る。

（河内慎太郎）